

Fecha: 14-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Refuerzan vigilancia por focos simultáneos en Los Álamos

Pág. : 2
Cm2: 66,3
VPE: \$ 159.549Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Hace 1 año:
14 de enero de 2025

Refuerzan vigilancia por focos simultáneos en Los Álamos

Desde diferentes aristas el Gobierno busca abordar los casos de incendios forestales que se presumen como intencionales en la región, pero especialmente en comunas como Los Álamos en la Provincia de Arauco, donde en menos de un mes se han registrado multi focos de fuego que hacen presumir la existencia de un actuar organizado.

Así, además de la formación de equipos especializados para su investigación, también se ha reforzado el despliegue de las FF.AA. en el marco del estado de excepción vigente en la zona. El delegado provincial de Arauco, Humberto Toro, explicó que en el cono sur se han registrado incendios esporádicos que han sido contenidos, sin embargo, el caso más reciente corresponde a incendios en Los Álamos, donde Corma acusó que la noche del sábado pasado hubo ocho siniestros simultáneos en distintos puntos.